
               Réunion CA élargi du Jeudi 12 juin 2014
Maison des Associations  de Vannes - 19h30 à 22h15

16 Présents : Sandie, Nathalie, Dominique B, Mélanie, Thierry M, Claude, Jean-Loïc, Jean-
François, Alain C, Eric, Ludovic, Christophe, Thierry P, Ronan, Véro H, Jacques
12 Excusés : Ria, Erwan, Gérard, Yann, Philippe, Pascal H, Dominique S, Alain B, Evelyne, 
Nicolas B, Nicolas H, François H

Ordre du jour     :  
- bilan de la saison 2013/2014
- préparation de la saison 2014/2015 : Forums ? Séances d'essais ? Créneaux et encadrement 
? Bulletin d'adhésion ? Date de l'AG ? ...
- mois de juin : dates à retenir ("sauvagement bon" S 28/6 maintenu ? sortie découverte pour 
Ty Plates ? rangement et nettoyage du local ? ...)

Bilan de la saison 2013/2014
 Rando     : Véronique H   - Poursuit en 2014/2015 ? Oui (épaulée par Jacques et Eric)

« on a remarqué que les sorties à la journée marchaient mieux que le WE, les personnes 
aiment avoir 1 jour libre, donc celles de 3 ou 4 jours marchent aussi moins bien ... en 
même temps, ceux qui organisent ont envie aussi de se faire plaisir !!! les randos de mai 
et juin  plaisent davantage, faut-il les prévoir à l'avance ???? si on regarde celle de 
Bréhat ....? »
Propositions     :  

 Reconduction d’un calendrier de la rentrée au printemps en alternant des 
propositions de sorties journées et de rando week-end. 

 Reconduction du roulement des organisateurs : tout le monde peut proposer. En 
cas de manque d’expérience,  ne pas hésiter à faire appel à une personne plus 
confirmée pour une organisation en doublette avec un parrain choisi (faire la 
démarche). 

 Formation théorique nav’ et météo (par Eric ? Jacques ? Thierry P ?).
 Plutôt les vendredis soirs avec mise en application le samedi (course 
d’orientation …)

 Dès les beaux jours, fonctionnement plus libre, en fonction des ponts et de la 
météo !

 Pour la période hivernale (novembre décembre janvier février), on pourrait 
tenter 1 fois par mois d’aller à la rencontre d’autres kayakistes avec 1 sortie le 
samedi après-midi avec un club local, une nuit « luxe » en gîte par exemple, une 



sortie le dimanche matin ou journée. Participation seulement le samedi ou sur le 
week-end entier, selon disponibilité. Echange avec : Tregastel, Cap Sizun, … 

 Stars     : Yann  
Voir compte-rendu du 4 avril 2014.

 Profiter des compétences de certains pour découvrir le milieu : 
Thierry P propose souvent des sorties vagues à Quiberon le dimanche matin …

 Eskimo     : Pierrick  
Piscine de Kercado. 

 Séances piscine : à reconduire ! 
Demande d’un créneau plus long, de 11h15 à 13h15 dans l’eau pour en profiter 
pleinement. 
De novembre (au lieu de décembre) à février. 
Appel à un BNSSA à chaque fois que nécessaire (pour laisser plus de 
disponibilité à Sandie). Budget = 40€/séance environ quand appel à un BNSSA.

           Pagaies groenlandaises. 
           Claude et Jef ont fait leur pagaie à titre personnel. Stage facile à reconduire.

 Christophe est intéressé, il prend contact avec Kerlo pour une session avant 
l’été. 
En septembre, probablement une autre session. 
D’ici là, réfléchir sur la nécessité ou non d’en refabriquer pour le club.

Le nouveau kayak kerlo est arrivé. Venez l'essayer ! Merci d'en prendre 
particulièrement soin. 

 Une jupe compatible sera à acheter !
Rappel : Yann et François H ont créé un site : http://www.esquimautage-
groenlandais.fr/

 Rivière / Sécurité     : Ronan   - Poursuit en 2014/2015 ? Oui
Rivière = pas très concluant cette année : problème de dates ou problème du coût de la 
formule avec encadrement ?  

 L’initiation pourrait être encadrée par Ronan (va aller voir sur place et se 
renseigner). Il n’y aurait que le matériel à louer. 

 Mise en place d’un « cycle » de plusieurs séances pour progresser ?
Sécurité 

 1 journée en septembre pour revoir les remorquages, récupérations …
 1 séance de secourisme orientée rando et mer un vendredi soir et 1 mise en 

application dans le week-end avec SNSM, SAMU, Dragon 56 … (accord de 
principe obtenu)
Dominique B suivra le projet avec Ronan

 Stage Sécurité à Tregastel le dernier week-end de janvier. Il serait bien de 
mobiliser une petite délégation …

 Echange avec les autres clubs + «     Rencontre Kayakistes du Golfe     »: Claude   
Poursuit en 2014/2015 ? Oui
Lors du week-end rencontres kayakistes du Golfe, présence d’une 10aine de personnes 
ont participé aux différentes sorties. Cela a permis de rencontrer les kayakistes des 
autres clubs . 
Beaucoup de fabricants, possibilité d’essayer des kayaks.



Gros investissement de Claude tout le week-end à l’accueil, sa présence a été très 
appréciée. Belle démonstration d’esquimautage du groupe en stage avec Cherry Perry 
et Turner Wilson, saluée par les personnes présentes.
Manifestation qui sera peut-être renouvelée tous les 2 ans.
Dans le cadre des 90 ans de Larmor Baden, 8 kayakistes se sont joints à la parade de 
petites embarcations de Locmiquel à Pen en toul. Puis encadrement du lâcher de 
lanternes.
RKM est connu et reconnu à Larmor Baden.

 Samedi 21 juin : sortie découverte pour Ty Plates. Rdv au club à 10h puis apéro 
et barbecue. Venez nombreux entretenir de bons liens avec nos voisins !

 Matériel / Local     : Jean-Loïc   - Poursuit en 2014/2015 ? Oui
 Bricolage, inventaire, nettoyage et rangement : mercredi 2 juillet à partir de 

17h …     vous arrivez quand vous pouvez (barbecue en soirée)
           Installation gouttière et bidon de récup. Porte à revoir. Eclairage ?
           Inventaire jupes + gilets. Liste d’achat !
           Rangement : plan de rangement pour les kayaks + revoir le rangement des 
pagaies.

 Toujours le catchiky à vendre : si vous entendez que quelqu’un est intéressé ! 
Refaire une annonce sur le bon coin : 550€ avec jupe, gilet, pagaie (négo jusqu’à 
500€). 

 Site internet     : Jef   - Poursuit en 2014/2015 ? « Si quelqu’un veut reprendre, c’est avec 
plaisir que je passerai les clefs. C’est lourd et j’ai besoin de prendre un peu de recul. » 
Il n’est pas possible de le faire à deux. Le faire entièrement ou pas. Avis à successeur ! 
Si personne n’est intéressé, ce n’est pas un ultimatum, Jef poursuivra et préviendra 
avant si il souhaite arrêter.
10aine de visiteurs quotidien, nombre qui monte en fin de semaine, le calendrier est la 
page la plus utilisée.
Avis exprimés :très bien, fonctionne bien, super vivant, réactif. Belle vitrine. On 
retrouve bien l’esprit du club. Calendrier pratique. 

 Collection RKM     : Mélanie   - Poursuit en 2014/2015 ? Non, Ne se réinscrira pas car est 
très investie dans d’autres activités ! Qui veut bien se charger de cette mission ?
Cela a été compliqué cette année, on ne s’en sort que maintenant … rien n’avait été 
respecté.

 Commercial initial retrouvé. On repassera par lui.
 Il reste 6 casquettes en vente au prix de 5 € !

 Bureau     :   poursuit en 2014/2015 ?
Présidence : oui a priori, sauf si changement d’avis d’ci l’AG, Sandie repart pour 1 an  
mais prévoir un autre président pour 2015/2016. Si quelqu’un est intéressé, passage de  
témoin possible sur la saison à venir.
Secrétaire : Nathalie arrête. Poste à pourvoir ! 
Mission = en début d’année, gérer les inscriptions + relever le courrier. 
Thierry M gérera les inscriptions !
Secrétaire adjoint : oui, Dominique se charge de la mailing list et peut donner un coup 
de main pour les inscriptions
Trésorière : Ria



 Budget     :   à ce jour, 1650€ sur le compte chèque et 1300€ sur le livret

Préparation de la saison 2014/2015
Forums ? Séances d’essais     ?  

 Après échanges (notamment sur les notions d’encadrants et d’organisateurs), il nous 
est apparu important d’accueillir des nouveaux mais pas opportun de prendre des 
débutants. Aussi, nous n’irons pas au Forum des associations de Vannes .
Le mail suivant a été envoyé au BIJ qui gère l’organisation du forum : « Bonjour, nous 
nous                                 sommes réunis lors d'un CA aujourd'hui même et comme 
évoqué lors de mon précédent courrier, nous  sommes en restructuration concernant 
notre encadrement. A ce jour, nous préférons ne pas nous engager à accueillir de 
nouveaux adhérents, au risque de ne pas pouvoir leur proposer un encadrement de 
qualité. Aussi, nous ne viendrons pas au Forum de la vie associative cette année. Merci 
de votre compréhension. » 
Le but est de rester en bons termes avec la mairie de Vannes, notamment pour 
conserver l’accès à la piscine. En fin de saison 2015, il faudra se repencher sur cette 
question …

 Nous serons présents au Forum de Larmor Baden, moment incontournable de la vie 
associative locale.

 Les nouveaux, connaissances d’adhérents ou personnes extérieures qui auront fait la 
démarche de nous trouver (guide des associations, site …) prendront contact avec 
Sandie par l’intermédiaire du site (rubrique « contactez-nous ») à partir du 20 août. 
Après échange mail ou téléphonique pour connaître leurs motivations, on leur indiquera 
la procédure à suivre pour s’inscrire aux sorties. Une page spéciale sera créée afin 
qu’ils puissent s’inscrire aux sorties, dans la limite de 8 par créneau.

 A l’issue de la séance d’essai, un bulletin d’adhésion sera remis à la personne intéressée 
et sera à rapporter à la séance suivante avec le règlement de la cotisation.

 Pour les adhérents 2013/2014, merci de renouveler votre adhésion courant septembre.

Bulletin d'adhésion ? En pièce jointe     !  

Dates  à retenir     :  
 Samedi 21/6 : sortie découverte pour Ty Plates. 

Rdv au club à 10h puis apéro et barbecue. 
Venez nombreux entretenir de bons liens avec nos voisins !

 Jeudi 26/6 : pique-nique à l’île aux moines (départs à 17h et 19h)
 Dimanche 29/6 : « Sauvagement bon » (voir présentation sur site)
 Mercredi 2/7 à partir de 17h … Bricolage, inventaire, nettoyage et rangement.

Vous arrivez quand vous pouvez (barbecue en soirée).
 Vendredi 19/9 : Assemblée Générale

Recherche     :  
 Avis à successeur pour le site internet ! Si personne n’est intéressé, ce n’est pas un 

ultimatum, Jef poursuivra et préviendra avant si il souhaite arrêter.
 Collection RKM : Qui veut bien se charger de cette mission ?



 Présidence : sauf si changement d’avis d’ci l’AG, Sandie repart pour 1 an mais prévoir un  
autre président pour 2015/2016. 
Si quelqu’un est intéressé, passage de témoin possible sur la saison à venir.

 Secrétaire : Nathalie arrête. Poste à pourvoir ! 
Thierry M gérera les inscriptions !

Autres     :  
 Session fabrication de pagaie groenlandaise perso avant l’été : voir avec Christophe 

Lefevre. 
 Casquette noire brodée bleu turquoise à 5€ (il en reste 6)


